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Colegios exponen acerca de sus 
procesos de mejora educativa 
En el museo se 
llevó a cabo la 
Feria de 
Aprendizajes del 
Plan de 
Acompañamiento 
Territorial. 

Crónica 
cronica(Plidersanantonio.cl 

n el Museo de Histo- 
E ria Natural e Históri- 

co de San Antonio 

(Musa), se realizó la Feria 
de Aprendizajes, actividad 
que contó con la participa- 
ción de 150 profesionales 
del mundo de la educa- 
ción. 

La jornada tuvo por ob- 
jetivo compartir los resul- 
tados y aprendizajes del 
proceso de planificación e 
implementación de los ci- 
clos cortos de mejora que 
los centros educativos de- 
sarrollaron, durante dos 
años, en el marco del Plan 

de Acompañamiento Terri- 
torial para la Mejora Edu- 
cativa (Patme) de C Líder, 
institución financiada por 
el Mineduc. 

“Patme, sin duda, es 
una experiencia muy im- 
portante en tanto releva el 
trabajo colaborativo, la 
identificación de procesos 
de mejora, la instalación de 
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EL MUSEO DESAN ANTONIO ACOGIÓ LA FERIA DE APRENDIZAJES. 

150 
profesionales del mun- 
do dela educación par- 
ticiparon en la feria rea- 
lizada en el Musa. 

capacidades que les permi- 
tena las comunidades edu- 
cativas abordar sus desa- 
fíos, que también son los 
desafíos que tenemos des- 
de la reactivación educati- 

va. Cuando generamos 
procesos de reflexión, de 
análisis, de trabajo, es 

cuando podemos abordar, 
de manera colectiva, los 
distintos problemas que se 
van generando en lacomu- 
nidad. Por lo tanto, estar 
acá en esta feria, donde 

además estamos mostran- 
do el proceso y, también, 
los resultados es un ele- 
mento muy relevante para 
la comunidad educativa”, 
señaló el seremi de Educa- 
ción de Valparaíso, Juan Pa- 
blo Álvarez. 

La Feria de Aprendiza- 
jes es una instancia anual 

de encuentro en la que to- 
dos los establecimientos 
educacionales, que partici- 
pan del programa, presen- 
tan los resultados del pro- 
ceso de planificación e im- 
plementación de su ciclo 
corto de mejora. 

A través de un trabajo 

colaborativo, entre equipos 
escolares e intermedios, se 
trabajó en el desarrollo de 
planes de mejoramiento 
que buscaron abordar pro- 
blemas prioritarios que in- 

ciden enla mejora escolar. 
Alejandra Macías, do- 

cente de la escuela El Toto- 
ral de El Quisco, destacó 
que “el aprendizaje más 
significativo de Patme, es 
el aprendizaje colaborativo 
entre los colegas”. 

Sergio Baeza, Deprov 
San Antonio, fue enfático 
en señalar que este tipo de 
trabajodebe proyectarseen 
el futuro, “el resultado fi- 
nal de todo esto no puede 
perderse. O sea, lo que han 
aprendido, lo que han 
avanzado, la capacidad que 
tienen ahora de diagnosti- 
carproblemas, de ver cómo 

hacen la mejora, de impul- 
sar acciones para ello y, des- 
pués, medirsi efectivamen- 
te se logró o no. Creo que 
esa experiencia la deben se- 
guir practicando en las uni-   
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REALIZARÁN CLASES GRATIS PARA NIÑOS ESTE SÁBADO. 

Padeleros invitan a 
actividad solidaria en 
apoyo a la Teletón 

Este 8 y 9 de noviembre se 
vivirá una nueva versión 
de la Teletón, esta vez bajo 
el lema “Juntos todos los 
días”, por lo que ya hay 
muchas personas e institu- 
ciones organizándose para 
aportar con esta causa que 
va a en beneficio de la 
rehabilitación de niños y 
jóvenes con discapacidad 
física, realizando diferen- 

tes actividades para recau- 
dar fondos para depositar 
en la cuenta 24.500-03 del 

Banco de Chile. 

Este es el caso de los inte- 
grantes del club Padel Cos- 

ta ((llolleo_tenis_y_pa- 
del), quienes se pusieron la 
camiseta con esta cruzada 
solidaria que une a los chi- 
lenos y están entusiasma- 
dos preparando los últi- 
mos detalles de las iniciati- 

vas que tendrán abiertas al 
público el 9 de noviembre 
a partir de las 9.00 horas 
en el club de tenis y padel 
Llolleo. 
La jornada benéfica seini- 
ciará con clases gratis para 
niños a cargo del profesor 
Juan Orrego, para luego 
realizar un torneo ameri- 
cano, el quetendrá un cos- 
to de inscripción de 
$15.000. 

Habrá muy buenos pre- 
mios y todo lo recaudado 
irá en ayuda de los niños 
de la Teletón. 
Los organizadores del 
evento deportivo por la Te- 
letón esperan el mayor 
apoyo de los padeleros de 
la zona para este hermoso 
día dónde también habrá 

muchas sorpresas a cargo 
de sus voluntarios. 

  

Alcalde electo Omar Vera se reunió 
con ejecutivos de Puerto San Antonio 

Hasta el edificio corporati- 
vo de Empresa Portuaria de 
San Antonio, ubicado en 
Antonio Núñez de Fonseca, 
llegó el alcalde electo de la 

comuna puerto, Omar Ve- 
ra Castro, para asistira una 
reunión de carácter proto- 
colar en la que participó el 
presidente de directorio de 
Puerto San Antonio, Eduar- 

do Abedrapo, el gerente ge- 
neral Ramón Castañeda y 
el gerente de sostenibilidad 
y asuntos públicos, Cristian 
Puga. 
En la instancia Vera y los 
ejecutivos trataron diferen- 

tes temáticas que vinculan 
ala comuna con el puerto, 
para colaborar en conjunto 

a futuro. 
“Hemos tenido el gusto de 
recibir en la Empresa Por- 
tuaria San Antonio junto 
con el gerente general y el 
gerente desostenibilidad al 
alcalde electo Omar Vera, 
quien como se sabe fue al- 
calde anteriormente por 
varios periodos. La idea no 
fue solo saludarlo y felici- 
tarlo, sino que ya ir conver- 
sando sobre cómo mante- 
ner una relación lo más es- 
trecha entre el municipio y 

la Empresa Portuaria San 
Antonio para el bien de la 
ciudad, el desarrollo de la 
actividad portuaria y dar vi- 
sión de futuro a toda la pro- 
vincia a partir de la comu- 
na de San Antonio, que es 
el eje fundamental”, decla- 
ró una vez finalizado el en- 
cuentro Eduardo Abedra- 
po. 
Por su parte, el futuro jefe 
comunal, que asumirá el 
próximo 6 de diciembre, 
dijo que “quiero agradecer 
al presidente del directorio 
de la empresa portuaria, 
Eduardo Abedrapo, con 

LA REUNIÓN ES El PRIMER ACERCAMIE! 

quien hemos sostenido dis- 
tintos análisis acerca de la 
relación ciudad puerto en 
términos de desarrollo eco- 
nómico, social, cultural, de- 

portivo, ambiental y de co- 
nectividad. En definitiva, el 
poder avanzar en aquellos 
temas que nos unen y for- 
talecen como ciudad puer- 

'NTO PARA ESTABLECER BUENAS RELACIONES COLABORATIVAS, 

  
to. Seguiremos trabajando 
en forma mancomunada 
para justamente avanzar 
en aquellos temas que nos 
relacionan”. o
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